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PLENÁRIO DO COMITÊ DAS BACIAS HIDROGRÁFICAS DOS 

RIOS JEQUITAÍ, PACUÍ E TRECHO DO SÃO FRANCISCO 
  

Aos 10 dias do mês de Maio de 2019, as 09hs, reuniu-se o Plenário do 
Comitê da Bacia Hidrográfica dos Rios Jequitai, Pacui e trecho do São 
Francisco, no auditório da Secretária de Meio Ambiente município de 
Montes Claros/MG Na Av. José Corrêa Machado 900 Ibituruna Montes 

Claros. Presenças :Poder Público Estadual:O conselheiro titular Jose 

Renato Souto PMMG; a Conselheira Erika Soares Batista Conselheira 
Suplente do IGAM; o conselheiro Suplente José Renato Dias SEDESE, O 
conselheiro Titular Ricardo Alves Frões EMATER, A conselheiro suplente 
João Denílson de Oliveira– EMATER.A conselheira Titular Margarete Suely 
Caires Azevedo IEF,O conselheiro Adailson de Oliveira Santos SES 

Poder Publico Municipal: O conselheiro titular José Mauricio de Melo  

- Prefeitura Municipal de Coração de Jesus;; o conselheiro titular 
Adelson Toledo de Almeida – AMMESF; O conselheiro Suplente Reinaldo 

Landulfo Teixeira– AMMESF- Representantes dos Usuários; O 

conselheiro titular Lucélio de Melo Marinho- SAAE Buritizeiro– O 
conselheiro Titular Ezio Darioli FIEMG, o Conselheiro titular Edvaldo 
Campos Matos RIMA INDUSTRIAL. O conselheiro Titular Silvano Ferreira 
CODEVASF- Representantes da sociedade Civil – O conselheiro Titular 
Antonio Carlos Câmara Junior ABESA– conselheira titular Iara Maria 
Soares Costa da Silveira- UNIMONTES  A conselheira Titular Rubia Santos 
Fonseca UFMG, o conselheiro titular Jose Valter Alves- Associação dos 
Engenheiros Agrônomos do Norte de Minas –conselheiro titular 
Sydartha Moreno Movimento Ecológico São Francisco de Assis- A 
conselheira titular Maria Paulina da Rocha Associação Comunitária na 

Comunidade de Borá  Convidados: Washington Lemos Ramos IEF 

NORTE Marcia Versiani IDENE, Anderson Rabello CODEVASF Joaquim 
Isidoro Prefeitura Municipal Jequitai.Após execução do Hino Nacional o 
Vice Presidente José Valter Alves fez a abertura da reunião agradecendo a 
presença de todos e justificando a ausência do presidente William Cesar 
Ireno PCMG por motivo de trabalho.  Em seguida, foi apreciada a Ata da 3ª 
Reunião Ordinária, realizada em 07/12/2018, colocada em votação foi 
aprovada por unanimidade e assinada pela Diretoria. Dando 
prosseguimento a reunião a  conselheira Margarete Suely Caires Azevedo 
IEF nos contemplou com apresentação sobre o trabalho do IEF que se 
refere a fauna silvestre e do trabalho desenvolvido pelo órgão a respeito do 
fomento e plantio, citou o trabalho de cercamento para proteção das 
nascentes serviço este custeado pelo Governo Estadual. Da mesma forma 



O convidado Sr Washington Lemos Ramos  IEF Norte ministrou palestra 
em que destacou a doação de mudas para plantio dos fazendeiros. 
Colaborando com a discussão do tema o conselheiro Adelson Toledo de 
Almeida falou sobre o impacto na bacia Hidrográfica  e conjuntamente com 
a convidada a conselheira Margarete Suely Caires Azevedo exemplificou  o 
Corredor ecológico que é uma área destinada para proteção ambiental. Sr 
Sr Washington fez explanação de como proceder para ter acesso ao 
processo de doação de materiais para tal empreendimento, a conselheira 
Margarete reafirmou que este projeto é de grande importância para todos e 
houve grande debate sobre o assunto. Concluído o assunto passou a 
palavra à convidada Márcia Versiane IDENE , que ministrou palestra sobre 
o IDENE e que o órgão vai trabalhar em projetos estruturantes, descreveu 
sobre os vários meios de transporte e suas respectivas formas de ajudar no 
desenvolvimento da nossa região,  foi apresentado alguns projetos em 
ação como “o Norte de Minas em Ação, e o Estradas Ecológicas”.  O 
conselheiro Reinaldo Landulfo Teixeira AMMESF quis saber quem está 
responsável por estes programas. Concluída a discussão o vice 
Presidente, no exercício da Presidência, passou a palavra ao conselheiro 
Edivaldo Campos Matos RIMA INDUSTRIAL, que informou ter  visitado a 
barragem da caatinga e  que ela não está sendo levada a sério pelas 
autoridades e externou sua preocupação com a mesma e sugeriu que 
fosse enviado oficio para as autoridades competentes para ajudar no caso 
e que seria necessário a interferência dos órgãos responsáveis para fazer 
uma vistoria na barragem. Fazendo uso da palavra o Prefeito de Jequitai Sr 
Joaquim Isidoro disse que o IGAM e o INCRA não demonstrou  intenção de 
interferir no esvaziamento da represa. O convidado Sr Anderson Rabello 
CODEVASF fez palestra sobre o projeto plantio de macaúbas detalhou 
como participar executar e obter sucesso com este projeto. A conselheira 
Rubia Santos Fonseca UFMG/ICA disse conhecer o projeto e teceu elogios 
quanto o desenvolvimento do referido projeto.. Em seguida passou-se a 
alguns informes gerais.Não havendo mais assuntos a tratar o Vice 
presidente Conselheiro Jose Valter Alves agradeceu a presença e 
dinamismo da reunião e encerrou a presente reunião. Eu Ozório Oscar de 
Andrade Neto, auxiliar administrativo do CBH Jequitaí , Pacuí e Trecho do 
São Francisco, com supervisão do Secretário Sr Adelson Toledo de 
Almeida lavrei a presente ata que, após lida e apreciada foi aprovada pelos 
presentes. 

Ata aprovada na Reunião Ordinária do dia 09 de Agosto de 2019. 
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